

#BADEN-WÜRTTEMBERG 17. Januar 2019

# OV Neustadt (Weinstr): Neujahrsempfang 2019

Der Ortsverband (OV) Neustadt (Weinstr) hat zum 4. Neujahrsempfang nach Haßloch in die Sängervereinigung Haßloch e.V. eingeladen. Kollege Gaßner (OV-Vorsitzender) eröffnete den Neujahrsempfang und freute sich besonders über die Anwesenheit des Kollegen Walter Greiner, Geschäftsstellenleiter der EVG-Geschäftsstelle Karlsruhe.



Zusammen mit Mario Schrön, stellvertretender Vorsitzender und Alois Friko, SG-Vorsitzender, berichteten sie über Aktuelles sowie den Aktivitäten und Ereignissen aus ihrem Wirkungskreis. Die rege Teilnahme und der Zuspruch am Neujahrsempfang wurde angenehm empfunden. Der Glühwein stand bereit und konnte gekostet werden. Erfreut wurden die Anwesenden mit einem Beitrag durch den Kollegen Franz Vollweiler und mit einem Gedichtvortrag von Frau Rita Croissant. Auch in diesem Jahr spielte Kollege Harald Gass mit seiner Unterhaltungsmusik als Ein-Mann-Band auf. Zu Evergreens und altbekannten Schlagern konnte das Tanzbein geschwungen werden.

Mit einer Gulaschsuppe, zu der verschiedenen Brotsorten und Neujahrsbrezeln gereicht wurden, konnten die Anwesenden eine Stärkung genießen. Dafür ein besonderer Dank an Kollegen Mario Schrön, seiner Frau und Kollegin Heike Schrön, die wieder die Vor- und Zubereitung übernommen

hatten. Ebenso bestand noch die Gelegenheit, bei Kaffee und Kuchen seinen Gaumen süß zu verwöhnen. Dafür an Kollegin Hanne Hartmann und Kollegen Josef Detzel ein herzliches Dankeschön.

Das gemütliche Zusammensein zum Neujahrsempfang endete gegen 15:00 Uhr.



[Alle Bilder anzeigen »](#)